



大町南風

令和3年7月21日

No. 5

大町南小学校だより

73日間の1学期終了！

73日間の1学期が終了します。コロナ禍の影響で、多くのことに配慮しながらの毎日でしたが、常に「平常心」で、元気に明るく過ごしてくれた子どもたちに救われた1学期でもありました。先頭に立って学校をリードしてくれる頼もしい6年生のもと、ピカピカの1年生を包み込んで、最近では全校に「一体感」が感じられるようになってきました。4月の始業式・入学式からあつという間の4ヶ月。新しい教室や先生、友だち、学習等にも慣れ、笑顔あふれる元気いっぱい1学期だったと思います。

さて、本校がめざしている学校像は「なりたい自分に出会える学校」です。将来の大きな夢はもちろんのこと、日々乗り越えたいいくつもの小さな目標にも果敢に挑戦して、成功体験をたくさん積み上げていってほしいと願っています。例えば、「かけ算ができる自分に出会えた！」「友だちと仲良くできる自分に出会えた！」「係活動を責任をもってやり遂げられる自分に出会えた！」等々、そんな達成感のある喜びを日々感じてほしいと願っています。

そして、本校職員が、この一学期に一番力を入れて取り組んできたことは、「なんでだろう？」「どうしても解決したい！」と、児童が主体的に学びに向かっている質の高い「問い」を大切に授業づくりです。また、授業の終末における「ふりかえり」の時間も大切にすることにより、「わかった！・できた！」という子どもたちの笑顔をたくさん見ることができました。

また、人間関係づくりについては、「いつも 心にみてきいて」を大切に、日常的な「対話活動」を重視してきたことにより、お互いを思いやる姿が増え、人権意識の高まりを感じることができました。健康面においては、感染予防をしながら、伝統の松林マラソンを継続したり、予定通り水泳学習を実施したり、可能な範囲で体育の授業も進めてまいりました。6月上旬には「健康旬間」を設け、発達段階に応じた「食育」や「健康増進」のための具体的な指導も行いました。おかげさまで、皆健康で、以前と変わりなく、朝や2時間目の休み・昼休みには、校庭で大勢の子どもたちが元気よく遊んでおります。

他にも、遠足やキャンプ、社会見学やお米作り、授業参観に音楽会と、様々な行事を通して、全校児童が大きく成長した1学期となりました。本当にありがとうございました。地域や保護者の皆様のお力添えに心より感謝申し上げます。

明日からの29日間は、子どもたちにとって、充実した夏休みとなりますようお願いしております。

地域の皆様と力を合わせて～充実の花壇づくり～

子どもたちは、今年、上一の「寿会」の皆様と一緒に花壇づくりに取り組んでいます。ここ数年は、細々と続けてきましたが、いよいよ学校だけでは管理が厳しくなってきました。

5月。偶然にも、「寿会の皆さんが、花苗を植える場所が見つからずに困っていらっしゃる」という情報が入り、ご相談したところ、両者の思いが合致し、本年度、共同で学校の花壇づくりと管理をしていくことになりました。お互いが、それぞれに準備してきた花苗を持ち寄ったり、花壇に堆肥を入れて耕したり、畝を作ったり、マルチシートを敷いたりする作業も力を合わせて進めてきました。そして6月17日に移植を行いました。花壇づくりは、苗を植えればゴールではありません

6年 黒部ダム見学 7月2日(金)





「水やり」「草取り」などの地道な世話が毎日続きます。そして、当番活動の子どもたちだけではカバーしきれない部分を、寿会の皆様のお力をお借りして進めていただいています。先輩方に負けないような素晴らしい花壇をつくりたい、という子どもたちの「願い」の実現のために、また、子どもたちの情操を育てるために、こうして寿会の皆様のお力添えをいただけるようになり、本当に感謝であります。

この出会いにより、学校の花壇が、より充実したものになっていくことを願っています。

◇お知らせ・お願い◇

1 8月7日(土)～8月16日(月)は、南小学校は完全閉庁(完全無人化)となります。

万が一の(事故やケガ、病気など緊急の場合)際は、学校の留守番電話(22-0521)に一報お願いします。録音内容は市役所に転送され、学校職員にも伝わります。よろしくお願いします。

2 8月26日(木)27日(金)は集団登校を実施します。

南小学校では、緊急時に児童が集団で登校できる仕組み作りに取り組んでおります。そこで、2学期のスタートにあたり、集団登校を実施いたします。この二日間は、集合場所に約束した時間までに集まるようにしてください。班長になっている児童は腕時計などで時間を確認し、出発時刻になったら、集まった人で出発して下さい。可能な範囲で、保護者の方にも付き添っていただけたらありがたいです。なお、泉地区では、集団登校の組織化がされておりませんので、各自の登校になります。また、学校周辺の児童の中には、安全上、登校班に加わる必要のない家庭もあります。集団登校に参加しない場合は、それぞれ十分に安全に気をつけて、7時50分くらいに到着するように登校させてください。

3 夏休みあけ8月23日(月)PTA運営委員会が行われます。

今年3回目となるPTA運営委員会を18:30より会議室で行います。PTA三役、各地区会長、各地区校外生活指導部長、会報教養部長、厚生部長、各学級会長の皆さんはご出席いただきますようお願いいたします。

4 北アルプス国際芸術祭 子どものためのアート鑑賞会に参加します。

すでにご承知の通り、芸術祭のスタートが10月2日に延期されましたが、市内小中学生向けの「アート鑑賞会」は、完成済みの作品や8月末までに完成予定の作品を中心に、芸術祭事務局が設定したコースで下記の日程で実施することになりました。当日は各学級1台ずつバスを手配し出かけていく予定です。(10:00 出発 12:00 帰校)なお、詳細は、夏休みあけにお便りでお知らせいたします。

○8/31(火)5・6年 ○9/1(水)3・4年 ○9/2(木)1・2年

◇8月の主な行事予定◇

1日	日	夏休み～8/19	17日	火	職員おります
2日	月	職員おります	18日	水	職員おります
3日	火	職員おります	19日	木	職員おります
4日	水	職員おります	20日	金	2学期始業式 全校5時間授業 給食開始
5日	木	職員おります	21日	土	
6日	金	職員おります	22日	日	
7日	土	閉庁(市教育委員会の指導により16日まで無人)	23日	月	PTA運営委員会
8日	日	閉庁 山の日	24日	火	
9日	月	閉庁 振替休日	25日	水	避難訓練
10日	火	閉庁	26日	木	集団登校一日目 クラブ
11日	水	閉庁	27日	金	集団登校二日目 5・6年血液検査
12日	木	閉庁	28日	土	
13日	金	閉庁	29日	日	大町市青少年育成市民大会
14日	土	閉庁	30日	月	避難訓練予備日
15日	日	閉庁	31日	火	アート鑑賞会(5・6年)
16日	月	閉庁 学年費口座振替日			